
Herr Lübken teilte mit, dass zu dieser Anfrage ebenfalls eine schriftliche Beantwortung seitens 
der Verwaltung erfolge und diese sodann den Fraktionen zugesandt werde.  


